

Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec (<https://www.artacademie.com>)

Par Caroline Bruens | le 2007-08-03 @ 13:22:14

Les artistes de l'Académie participent aux «Couleurs urbaines»



Nous invitons les amateurs d'art à visiter la 10^e édition du symposium «Couleurs urbaines de Granby. Plusieurs artistes de l'Académie y participent :[Carole Bonneau](#) - [Sandra Grégoire](#) - [Michèle Kramer](#) - [Nicole Proulx](#) - [Édith Rémy](#) - [Pierre Young](#) .

Félicitations à la Ville de Granby pour son excellente initiative : Une ville, des artistes, une pause couleur. Merci à nos artistes de nous représenter.

Caroline et Louis Bruens